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VERBALE n°278 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 10 giugno 

2019 ad ore 20e30, presso la sede amministrativa in via del Perer 16 in Aldeno (TN), con 

il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura del verbale precedente; 

2. Lavori di asfaltatura strada “Zocchi” CC Romagnano: comunicazioni del Presidente; 

3. Convenzione per la gestione strade con il Comune di Aldeno: punto della situazione; 

4. Richiesta allacciamento spina Sig. Cont Michele; 

5. Determinazione indennità di carica al Presidente; 

6. Varie ed eventuali. 

Ad ore 20e30 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Battistotti Enzo, 

Beozzo Paolo, Gazza Davide e Gottardi Stefano; assente giustificato il Delegato Coser 

Luciano. Assistono i Revisori Sigg. Moratelli Claudio, Baldo Nicola, Enderle Alessandro. 

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione, il verbale nr 277 

con le integrazioni richieste dal vice presidente e dal presidente dei revisori dei conti. Per 

questo motivo il verbale verrà nuovamente pubblicato a norma statutaria nella versione 

definitiva. 

ad 2 il Presidente riferisce di due incontri avuti con l’assessore all’urbanistica del Comune 

di Trento, Italo Gilmozzi, circa la problematica del manto stradale sulla viabilità 

interpoderale in località “Zocchi” sul CC di Trento per circa 1,5 km. Lo stato dell’arte di 

queste strade è tale che necessitano di manutenzione urgente con scarificatura e stesura 

del nuovo manto stradale in bitume, dopo i lavori svolti dallo stesso Consorzio nel 1997. 

L’assessore e i dirigenti del Comune di Trento hanno riferito che per gli Enti possono 

arrivare ad un contributo pari al 30% se saranno reperite risorse con il prossimo 

assestamento di bilancio. Il Presidente ha richiesto almeno la partecipazione al 50% della 

spesa. Spesa che è stata preventivata in 61.458,50 euro con perizia redatta dallo Studio 

Saitre di Trento. 

Vengono spiegate al Consiglio dal segretario le modalità di finanziamento dell’opera e la 

pianificazione della stessa nel bilancio di previsione 2020 che prevede la definizione certa 

delle entrate sia dal Comune di Trento sia attraverso l’emissione di ruoli consorziali. Dati 

necessari entro e non oltre il mese di ottobre corrente. Dopo sarà l’assemblea ad 

autorizzare l’intervento. 
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Il Consiglio da unanimità delibera di proseguire autorizzando il Presidente a redigere un 

quadro economico maggiormente dettagliato attraverso lo Studio Saitre di Trento ed 

appurare con il Comune di Trento le loro tempistiche con le modalità di intervento. 

Rimane da verificare la procedura sull’eventuale dinamica di realizzazione dell’opera 

considerato che attualmente non esiste una convenzione con il Comune di Trento per la 

gestione della viabilità interpoderale sul CC di Romagnano. Il segretario verificherà il tutto 

con la Federazione dei Consorzi irrigui di Trento. 

ad 3 si discute circa le possibilità di riprendere il discorso della manutenzione strade 

interpoderali con il Comune di Aldeno sulle quali ci sono due diverse modalità da percorrere, 

ma sempre con il medesimo fine. La prima vede il Comune, quale proprietario dei beni, 

effettuare direttamente la manutenzione ordinaria e straordinaria con un accordo con il 

CMF di Aldeno che garantisce un contributo a fondo perduto sulla spesa sostenuta; la 

seconda invece prevede che la manutenzione, esclusivamente straordinaria, sia effettuata 

dal CMF di Aldeno con un contributo da parte del Comune di Aldeno. Si evidenzia che in 

questo secondo caso, ricadrebbero sul Consorzio e sul Consiglio le responsabilità dirette ed 

indirette derivanti dalla manutenzione, o mancata manutenzione, in caso di sinistro o di 

contenzioso civile o penale. 

Il Presidente invita a riflettere sulla questione e chiede al segretario di inviare la bozza di 

convenzione per la manutenzione esclusivamente straordinaria stilata dal C.M.F. nel 2017 

ed illustrata all’amministrazione comunale il 19 giugno dello stesso anno, in modo tale che 

nella prossima riunione si incomincino a definire le strategie da seguire. 

ad 4 il Consiglio dei Delegati prende in esame la richiesta per ottenere l’autorizzazione 

d’installazione di una spina da parte del Sig. Cont Michele di Aldeno presso la propria 

abitazione in via Verdi nr 1. 

Il Consiglio analizzata la richiesta ad unanimità approva l’allaccio alle seguenti condizioni: 

• i lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del 

richiedente; 

• il servizio di erogazione d’acqua sarà assoggettato a contribuzione pari alle spese di 

manutenzione e gestione; 

• l’utilizzo dell’acqua sarà vincolato alle direttive stabilite dal Consiglio dei Delegati. 

Il Consiglio invita il segretario ad aggiornare il catastino consorziale ed inoltre sollecita 

l’acquaiolo a vigilare sulle operazioni di allaccio affinché non siano arrecati danni alle 

condutture del Consorzio. 

ad 5 Esce il Presidente Dallago Gastone e presiede il vice Presidente Beozzo Paolo. 

Il Consiglio analizza il lavoro che viene svolto dal Presidente e ritiene corretto che le ore 

investite per il buon andamento dei lavori siano correttamente remunerate. Il Consiglio ad 
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unanimità delibera che per l’intero mandato il Presidente venga remunerato con 

1.500,00=(millecinquecento) euro all’anno comprese ritenute sociali e fiscali. Il rapporto 

sarà regolarizzato con un foglio paga che oltre a tale cifra prevede per Consorzio l’onere 

del 16% di ritenuta INPS e la copertura INAIL di legge. Il compenso sarà gestito attraverso 

il servizio paghe della Federazione dei Consorzi Irrigui di Trento e sarà erogato entro 

dicembre di ogni anno. 

ad 6 Rientra il Presidente Dallago Gastone che anticipa al Consiglio la richiesta del 

Comune di Aldeno di verificare la stabilità dell’impianto irriguo comunale in località Albere 

e per fare questo ha bisogno di qualche ora di acqua da parte del C.M.F. 

Il Consiglio esprime ad unanimità parere favorevole, purché le operazioni siano sotto stretto 

controllo dell’acquaiolo. 

Alle ore 23e15, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  Dallago Gastone 
 

 
 


